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ПРО...

Как заявил главный санитарный врач РФ Геннадий Онищенко, информация о случаях полиомие-
лита в Петербурге не соответствует действительности. Ранее некоторые СМИ со ссылкой
на главного педиатра по СЗФО сообщили о ребенке из Петербурга, заболевшем полиомиелитом.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ОТКРЫТИЕ
ДВОРЦОВОГО

Полноценное движение по Дворцовому
мосту планируется открыть 19 октября. Об
этом сообщило руководство компании�
подрядчика, выполняющей ремонт пере�
правы. При этом ремонтные работы про�
должатся до Нового года.

После укладки верхнего слоя асфальта
для автомобилей и общественного транс�
порта откроют все шесть полос движения.

Пока же ограничено движение не толь�
ко по самому мосту, но и по Дворцовой на�
бережной и Дворцовому проезду.

…ДЕЛО
О МОЛОКОМАТАХ

Красносельский райсуд отказался
удовлетворить жалобу Роспотребнадзора
и признать ООО «Агрохолдинг «ЭкоРос» на�
рушителем санитарно�эпидемиологичес�
ких правил при продаже сырого молока в
молокоматах, а также отменил ранее на�
ложенный на компанию штраф — «за от�
сутствием фактических нарушений».

Напомним, что в июне в ряде районов
города произошла вспышка кишечной ин�
фекции. Роспотребнадзор обвинил компа�
нию — владельца сети молокоматов в том,
что в одном из них продавалось некаче�
ственное сырое молоко. Проверка между
тем обнаружила кишечную палочку в про�
бах молока с завода�поставщика, но не в
самих молокоматах.

…МЕТРО
ДО ПУЛКОВА

538 млн. рублей будет выделено на про�
ект продления Кировско�Выборгской линии
метрополитена до аэропорта Пулково.

Согласно конкурсу, объявленному город�
ским комитетом по госзаказу, проектируе�
мый участок будет состоять из трех стан�
ций: «Ульянка», «Авиагородок» и «Пулково».

Готовый проект должен быть представ�
лен к середине 2015 года. Также проекти�
ровщик должен определить итоговую сто�
имость строительства этого участка. Ра�
нее называлась цифра 34 млрд. рублей.

…СПАСЕННЫЙ
СКВЕР

Жители домов у станции метро «Чкалов�
ская» частично восстановили благоуст�
ройство Зеленинского сада, территория
которого несколько дней назад была осво�
бождена застройщиком, планировавшим
построить здесь торговый центр. На учас�
тке 200 кв. м граждане высадили саженцы
кустов.

Напомним, что в июле разгорелся конф�
ликт между местными жителями и застрой�
щиком, в собственности которого находил�
ся участок, на котором располагался сад. В
итоге в ситуацию вмешались городские
власти, предложив коммерсантам обменять
участок у «Чкаловской» на другой.

…«ЕГИПЕТСКИЕ»
УБЫТКИ

От 70 до 100 млн. рублей составили со�
вокупные убытки туристических агентств,
работающих в СЗФО, из�за введения зап�
рета на посещение Египта российскими
гражданами.

Об этом сообщил пиар�директор Рос�
сийского cоюза туриндустрии Павел Ру�
мянцев.

НАПОМНИМ, согласно принятому в
сентябре прошлого года постановлению
о размещении нестационарных торговых
объектов ни один павильон не должен
стоять вдоль основных городских магис-
тралей, в перечень которых включены 227
улиц в центре и на окраинах Петербурга.
Исключение составляют точки по прода-
же проездных и лотерейных билетов, пе-
чатных изданий, цветов, мороженого и
напитков. С владельцами остальных
ларьков город не будет ни продлевать до-
говоры аренды, ни заключать новые.

— Это нормально, ведь земля, на кото-
рой стоят павильоны, принадлежит госу-
дарству. Так что городские власти вправе
как предоставить под торговую деятель-
ность участок земли, так и не предостав-
лять, — считает Оксана Шульга.

По ее словам, когда новая схема будет
разработана, каждый предприниматель
сможет подать заявку на включение в нее
своего павильона. В КУГИ подчеркивают,
что решение больше не давать землю
вдоль магистралей уличной торговле
было принято не каким-то отдельно взя-
тым городским комитетом, а специаль-
ной комиссией. В нее входили представи-
тели различных властных структур и пред-
принимательского сообщества.

— Все они высказались за создание в
городе зоны цивилизованной торговли,
тогда как в павильонах часто продают
всякие испорченные продукты, и вообще
там антисанитарная обстановка, — гово-
рит Оксана Шульга. При этом она воздер-
жалась от ответа на вопрос, чем же в та-
ком случае занимаются чиновники сани-
тарных служб вместо выполнения служеб-
ных обязанностей по контролю за чисто-
той и порядком в торговых точках.

— Когда-то давно петербургские пред-
приниматели придумали термин «два
окурка». Тогда в городе действовало по-
становление, согласно которому уличный
павильон могли закрыть на основании
всего двух найденных нарушений, — со-
общил «ВП» председатель совета городс-
кой Ассоциации малого бизнеса в сфере
потребительского рынка Алексей Треть-
яков. — Предприниматели изо всех сил
старались выполнять все требования,
чтобы совершенно не к чему было при-
драться. Но у людей, которые проверяли,
тоже были свои задачи. И если уж совсем
никаких нарушений не находилось, все-
гда можно было бросить на землю возле
ларька два окурка — вот тебе и два нару-
шения. Так что про «антисанитарные ус-
ловия» не надо говорить. Это только от-

говорка, а настоящая цель зачистки улиц
от ларьков — совсем другая.

По мнению Алексея Третьякова, реше-
ние убрать павильоны с улиц не имеет
отношения ни к общественному благу, ни
к заботе об интересах жителей города или
о пополнении городской казны. Владель-
цы ларьков платят налоги в бюджет, а не
будет уличной розницы — одной статьей
доходов у города станет меньше.

— Настоящая причина — в торговых
сетях, которые напрямую заинтересова-
ны в уничтожении мелкой розницы и зах-
вате рынка. Сети имеют достаточно силь-
ное лобби, чтобы «продавить» принятие
такого постановления. Но я бы не стал
винить в этом городское правительство.
Потому что это федеральная тенденция.
Вытеснение малого бизнеса с рынка идет
по всей стране, — считает председатель
ассоциации.

Впрочем, в КУГИ предполагают, что
детали постановления, направленного
против мелкой розницы, еще могут быть
пересмотрены.

— Например, возможно, удастся до-
биться внесения в перечень исключений
еще и выносные столики от заведений об-
щепита, — говорит Оксана Шульга.

Но глава Ассоциации малого бизнеса
уверен, что все эти «исключения» ничего
не дадут, потому что новая схема тоже
может очень быстро перестать устраивать
чиновников.

Оксана ЕРМОШИНА
Фото Натальи ЧАЙКИ

Малый бизнес
к улицам не пустят

НО В НОВУЮ СХЕМУ РАЗМЕЩЕНИЯ

ТОРГОВЫХ ПАВИЛЬОНОВ

МОГУТ ВНЕСТИ «ИСКЛЮЧЕНИЯ»

В Петербурге будет разработана новая схема размещения торго-
вых павильонов. Как сообщила «Вечернему Петербургу» пресс-
секретарь комитета по управлению госимуществом (КУГИ) Окса-
на Шульга, нынешняя не соответствует принятому год назад ре-
шению городских властей убрать ларьки с основных улиц города.

Представители малого бизнеса считают, что решение убрать павильоны с улиц не имеет отношения ни к общественному благу,
ни к заботе об интересах жителей города или о пополнении городской казны.


